



Un operario da los últimos retoques a la fachada de la Universidad antes de la visita de Naruhito / IICAL

Naruhito recibirá hoy las llaves de Salamanca

El príncipe heredero de Japón, que viaja sin su esposa, visita la ciudad veinte años después de que lo hicieran sus padres

JOSÉ MANUEL BLANCO / Salamanca
Veinte años después de que lo hicieran sus padres, Akihito y Michiko, el príncipe heredero de Japón, Naruhito, visitará hoy Salamanca dentro de la gira que está realizando por diversas ciudades españolas, y que inició el pasado lunes en Madrid. Naruhito visitará la Universidad de Salamanca, la Catedral, el Ayuntamiento y la Casa de Japón de la institución académica.

El príncipe heredero será recibido por las autoridades en la Universidad de Salamanca, cuya fachada plateresca ha sido recreada en el palacio de congresos de la ciudad japonesa de Gifu, al igual que la de la Catedral. Posteriormente, se trasladará hasta la Catedral de Salamanca, donde escuchará sonar el órgano del templo, que fue restaurado por el maestro japonés Tsuji entre los años 1991 y 1992, con el respaldo de sus padres, los actuales Emperadores de Japón. Por ese motivo, han quedado suspendidas todas las actividades programadas en la Catedral.

El programa de la visita también incluye un recorrido por las instalaciones del Centro Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca, que fue inaugurado en 1999 gracias a la colaboración de medio centenar de empresas ni-

ponas y que se ha convertido en uno de los más importantes de España, especialmente con su biblioteca.

Este centro es uno de los pilares de las intensas relaciones que mantiene la Universidad de Salamanca con distintas instituciones académicas de Japón, con constantes intercambios de profesores y alumnos de español.

Como consecuencia de esas

**Naruhito, príncipe heredero.** / IICAL

buenas relaciones, el pasado mes de abril, el Emperador de Japón, concedió la Orden del Sol Naciente al profesor salmantino y director del Centro Hispano-Japonés de la Universidad de Salamanca entre 1999 y 2007, Antonio López, en reconocimiento de su trabajo en el fomento de la cultura nipona en España. Se trata de una de las más altas distinciones concedidas por el Emperador del Japón.

Por otra parte, la Universidad de Salamanca tenía previsto nombrar al príncipe heredero doctor honoris causa, pero el Claustro de Doctores paralizó el procedimiento tras comunicar la Embajada de Japón en España que el miembro de la Casa Imperial japonesa no hubiera aceptado el reconocimiento, debido a las normas protocolarias vinculadas con los máximos representantes del país nipón. Además, visitará el Ayuntamiento donde está previsto descubrir una inscripción a sangre de toro que recordará su visita a la ciudad. Fernández Mañueco entregará al heredero japonés las Llaves de la Ciudad, algo que en las últimas décadas sólo se ha realizado con el Papa Juan Pablo II, en 1982, y el año pasado, al regimiento británico de Los Rifles, herederos de las tropas del duque de Wellington que liberaron Salamanca hace dos siglos de la invasión francesa.

Además, Naruhito firmará en el Libro de Oro de la Ciudad antes de realizar la tradicional visita a la Plaza Mayor desde el balcón del Ayuntamiento.

El príncipe heredero almorzará con el alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, en un acto al que también asistirá el rector, Daniel Hernández Ruipérez, entre otras autoridades.